

VILLAMAYOR DE ARMUÑA

El PSOE denuncia una subida del 60% en los sueldos del equipo de Gobierno

El portavoz del PP asegura que, a pesar de haber incrementado la partida, el aumento real de las retribuciones es del 30% y se compensa con la rebaja de asistencias a comisiones

EÑE | VILLAMAYOR

La primera diferencia entre el nuevo equipo de Gobierno de Villamayor y la oposición saltó ayer en el primer pleno de la legislatura con la aprobación de las retribuciones que percibirán siete de los ocho miembros del grupo de Gobierno.

Un punto en el que el PSOE mostró su desacuerdo, ya que supone "una subida desmesurada del 60% respecto a la situación anterior, es una barbaridad", afirmó su portavoz, Carlos Pereleátegui, ya que el desembolso económico pasará de los 93.287 euros presupuestados este año a los 149.695.

Ante esta situación el portavoz municipal, Daniel Velasco, no dudó en responder a los socialistas: "Pueden estar en desacuerdo, pero no mientan, porque el incremento no es del 60%, es del 30%, y se compensa con la rebaja por asistencia a órganos colegiados". Así, recordó que en la anterior legislatura había cuatro dedicaciones (dos exclusivas y dos al 90%) y en las comisiones "participaban siete concejales y cobraban cinco y ahora serán cinco y sólo cobrarán dos". Subida que el PSOE insistió en que es "desorbitada y debería invertirse en la contratación de empleados para servicios municipales esenciales como la limpieza y el mantenimiento de calles y jardines".

En la sesión también quedó establecida la distribución de las concejalías y de la representación en los órganos colegiados. Además, se crea la Junta de Portavoces y se estudiará la propuesta socialista para formar una comisión especial sobre el agua en las urbanizaciones.



Ángel Luis Peralvo

Fue alcalde hace dos legislaturas y repite de nuevo en el cargo para esta nueva andadura. El presidente de la Corporación será quien coordine a todo el equipo del Gobierno. Ejercerá en régimen de dedicación parcial, al 60% de la jornada laboral.



Daniel Velasco

Tras ocho años como concejal, Daniel Velasco será el primer teniente de alcalde además de portavoz municipal. También estará al frente de las concejalías de Régimen Interior y Personal. Para estos años contará con una dedicación parcial del 60%.



M^a Soledad García

Tras un parón de cuatro años en la política municipal, Soledad García regresa para ocuparse en esta ocasión de las Concejalías de Mujer e Igualdad, Bienestar Social, Sanidad, Infancia y Mayores. Cargo que ejercerá en régimen de dedicación exclusiva.



Salvador Ruano

Se enfrenta a su tercera legislatura como concejal. Tercer teniente de alcalde y edil de Deportes y Seguridad Ciudadana. Tendrá una dedicación parcial con la presencia efectiva en el Ayuntamiento del 80% de la jornada laboral normal.



Lucía Guinaldo

Es la más joven de la Corporación municipal y una de las caras nuevas de la política. La edil del Partido Popular accede por primera vez al Ayuntamiento, donde realizará el trabajo al frente de las áreas de Juventud y Festejos con una dedicación del 50%.



Víctor Zato

Es otra de las caras nuevas de la Corporación de Villamayor de Armuña. En esta nueva aventura Víctor Zato asumirá el cargo de concejal al frente de las delegaciones de Medio Ambiente, Obras y Bienes y Patrimonio. Tendrá una dedicación parcial del 50%.



José Martín

En su segunda legislatura como concejal, José Martín será el segundo teniente de alcalde, portavoz municipal y concejal de delegado de Cultura, Participación Ciudadana y Relaciones con las instituciones educativas. Trabajo que ejercerá en dedicación exclusiva.



M^a Begoña Martín

La concejala de la formación naranja llega también por primera vez a la política municipal. Durante los próximos cuatro años asumirá las concejalías de Economía y Hacienda, Desarrollo Local y Turismo. Es la única que no tendrá dedicación.

SANTA MARTA DE TORMES

La nueva línea de bus uniría las urbanizaciones y llegaría hasta la estación de tren y la Junta

Más de un millar de vecinos podría beneficiarse del servicio

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta ha vuelto a solicitar a la Junta de Castilla y León la creación de una nueva línea de autobús que llegue a La Fontana. Un servicio que ya había pedido el concejal de Transportes, Jesús Hernández, puesto que podrían beneficiarse más de 1.000 vecinos.

El edil del área afirma: "Esta es una de las propuestas que se

recogía en nuestro programa electoral al considerar necesaria una mejora en el transporte metropolitano con una nueva línea que pensamos que sería económicamente sostenible por el volumen de viajeros que podría acoger". La idea es que la misma frecuencia sea la misma que la de hospitales, por lo que serían solo necesarios dos autobuses.

La nueva línea partiría de

Átyka y Aldebarán por las paradas habituales de Santa Marta hasta la rotonda Base Aérea de Matacán desde donde iría por la avenida de la Serna, con dos paradas, y entraría en Salamanca por el puente Juan Carlos I hasta llegar a la estación de tren, con la primera parada, otra en María Auxiliadora (centro comercial), plaza de España y otra a la altura de la Delegación de la Junta.



El concejal de Transportes de Santa Marta, Jesús Hernández. | EÑE